



### 1 すべての人にやさしい「安心・安全」の街

- 豪雨や地震などの災害対策への対応強化
- 防災訓練や備えなど地域での取り組みを支援
- 子ども見守り活動や安全な通学路の確保
- 防犯対策としてカメラ設置補助やパトロール強化

### 2 子どもたちの未来のために「教育と文化」の街

- 教育・公共施設の耐震強化や危機管理体制の充実
- グローバル教育視点での環境の改善と充実
- 保護者ニーズに対応した保育の弾力化と待機児童ゼロの体制整備
- 文化活動、ボランティア等促進と生涯学習体制づくり

### 3 だれもが実感できる「健全な暮らし」の街

- 各種検診を含む予防医療促進で生活習慣病等を防ぎ医療費削減へ
- 心身の健康を目的としたスポーツ振興への活動推進
- 各世代の生きがいづくりと介護支援、認知症予防の取り組み
- 生活保護者の自立支援と適正化の推進

### 4 将来につながる「魅力ある私たちの街」

- 働く女性が住みたい街No.1を目指した街づくり
- 駅前利便性や道路整備など次世代型の街づくり
- ECO推進による循環型できれいな街づくり
- 地域協働の推進と協議会間ネットワークづくりで一体感ある街づくり

Profile

久野 須賀子  
ひさの すがこ

大阪市出身 1965年生まれ(53歳)  
大阪府立北野高校、京都府立大学 卒業

住所：寝屋川市御幸西町25-14-301 家族構成：夫・長男  
 趣味：料理・ガーデニング・スポーツ全般 性格：明るく前向き  
 好きな言葉：道に迷うことこそ道を知ること 好きなことわざ：笑う門には福来る

<略歴> 1986年 松下電器産業株式会社(現 パナソニック)入社  
 2010年 パナソニック半導体労働組合 中央執行委員  
 2012年 パナソニックグループ労働組合連合会  
 中央執行委員(社会貢献・広報担当)  
 電機連合 組織委員・男女平等委員・広報委員  
 2014年 パナソニック株式会社 AIS社  
 パワエレ事業推進室 マーケティング営業に従事



### 「ひさのすがこ後援会」募集

会費無料

この会は、「久野すが子」の政治活動を支援し会員相互の親睦を図るとともに、市民参加の市政推進による「みんなが主役」の街づくり ねやがわを積極的に進めることを目的とします。尚、この会は特に会費を徴収せず寄付金や賛助金をもってまかないます。

連絡先

事務所 〒572-0056  
 寝屋川市御幸西町25-14-301  
 TEL 090-2554-3185  
 Mail sugako55@yc4.so-net.ne.jp



### 「みんなが主役」の街づくり

ねやがわ

### Con tutti とは…

イタリア語で「みんな一緒に！」という意味です。  
 イタリア語にしたのは、子どもの頃からの夢だった人生初の海外旅行が、一所懸命バイトをして貯めたお金をはたいた20歳のバックパッカー一人旅、最初についたのがイタリアでした。その時はソロ(一人)でしたが、これからは寝屋川市民とコン(一緒)トゥッティ(みんな)!!



本誌は、寝屋川の今をみつめ、明日、そして未来を創っていくための情報をわかりやすく発信していくものにしたと思っています。

みなさんのご意見や疑問をいただきながら、私たちの思いとして届けてまいります。





# ひさの 久野 すが子 です。



## 久野すが子はこんな人

### 「日に新たに、日々に新たなり」

私は、30年間仕事と家庭(育児)をなんとかやりくりしてきました。最初は、しっかり両立するために頑張り過ぎて毎日が一杯一杯でした。気が付けば日々を楽しめていない自分がいました。ある時から完璧にこなそうとしないで、楽しもうと思うようになり、そのためには仕事、家事以外に楽しみ(打ち込めるもの)を作ることが大事だと考えました。

それが、息子が小学校に入学した時期に始めた水泳でした。時間を作って練習に行き、大会にも遠征しました。振り返れば水泳を始めてから、地域とのつながり、健康維持などいろんなことに効果があったと思います。それ以来、いろんなことにチャレンジしてきました。

今日は失敗してもそれを反省し、また明日へと。

そしてあまり先のことをネガティブに考えないように。うまくいかなくなったら、また一からやればいいと。。明るくいつも前向きなのが私のいいところだと思います。

「日に新たに、日々に新たなり」



息子(裕太)



自宅玄関

## 職場の皆さんと

私はパナソニック(株)で、新しいデバイスを使ってお客様にお役立ちを提案する部署で、マーケティング営業として働いてきました。私がお客様から信頼をいただけるのは、部署のメンバーに支えられているからだと思っています。お客様の真の声をしっかりと開発メンバーや製造にとどけることが大切であると取り組んでおりました。



職場の皆さんと

### 職場上司からのメッセージ

旧職場ではお客様の声を直接聞き、開発メンバーにお客様のニーズを分かり易く伝え、新規事業を推進していくマーケティング活動を担当頂いておりました。

この度、寝屋川市政でご活躍にトライされますが、今までのパナソニック(株)での活動同様、市民の声を直接聞き市政に反映していく活動が必ず出来ると信じております。

子どもたちに幸せな未来を約束する教育の提供と、誰もが安心して生活できる地域の実現に向け全力で取り組んで頂きたいと思います。

## 「みんなが主役」の街づくり

# ねやがわ



## 元気いっぱい活動中!

### 朝の駅立ち

年明け以降、寝屋川市内4駅で朝の挨拶をさせていただいています。まずは顔を覚えていただきたく、「おはようございます。行ってらっしゃい。お気を付けて。」今日は萱島駅でしたが、最近は「行ってきます」「がんばって」とお声を掛けていただけるようになり感謝でいっぱいです。



香里園駅前にて

### 駅前一斉清掃活動(2019年3月3日)

和光地区の清掃活動に参加しました。

私と息子は御幸西町の方々とゴミを拾いながら萱島駅を目指しました。道はだいぶきれいではありますが、たばこの吸い殻や、空き缶など、また溝にはゴミが溜まっていた。萱島駅周辺では河沿いを中心に清掃、かなりの量のゴミが集まりました。



萱島駅周辺にて

きれいな街は、快く見た目も良いのはもちろんですが、犯罪対策の第一歩でもあります。

また、五中の学生さん達の元気な挨拶が気持ち良かったです。

### 議会傍聴(2019年3月7日)

寝屋川市議会を傍聴しました。松本議員からは会派を代表して寝屋川市の将来を見据え「①財政状況②市政運営③各施策の今後の方向性」についての成果と課題について質問されました。赤字から黒字財政への改革を経て現在があるも、災害対策・教育活動・健康施策に加え、これから住み続けたい街づくりには財源が必要であり、働く世代の人口減少が見込まれる中、収入源(市民税、地方交付税など)を確保する取り組みは最優先で必要だと感じました。



寝屋川市議会前にて



松本議員と握手

### 働く世代の懇談会

市議会の後に在住者含む寝屋川市に関心を寄せるパナソニックの組合員とのミニ懇談会を開催。議会での松本議員の代表質問の内容をもとに意見交換を行う中で、大きく2つのテーマが課題として挙げられました。

#### ①災害・水害対策

- 内水域の土地柄、大雨が降ると雨水を強制的に川へ流さないと浸水。その対策として、貯水池、地下河川、校庭貯水、個人貯水などを進める
- 住宅の耐震化が、80%台でとどまり進まない



### すが子のつぶやき



豊かな水資源や川が身近にある暮らしはとても魅力的です。しかし自然が猛威を振るえばたちまち街は災害に見舞われます。しっかりと治水対策は行政の責務であり、安心・安全な街づくりにおいてとても重要な取り組みです。

街を回っていると地震だけでなく火事になったら消防活動が厳しいエリアもたくさんあります。大切に使い続け後世に引き継ぐもの、新しく造られるものそれぞれに耐震化など安全を考えた街づくりが必要です。

#### ②少子高齢化

- 働く世代・子育て世代が住みたい街への整備が必要
- 働きながら育てる環境づくりとして、寝屋川市ではまず保育園待機児童ゼロを第一に進める
- 市内4駅(萱島・寝屋川市・香里園・寝屋川公園)駅前道路の整備、拡充

### すが子のつぶやき



二人以上の子どもさんを保育園に通わせる場合、違う保育園に行かざるを得ないケースがあります。また市境に暮らす方々が、市内保育所が満員で隣接する市へ通わせるケースも。過去からの課題で、兄弟で同じ保育園に通うことができないために仕事を辞めざるを得ないワーキングマザーがいることを忘れてはなりません。二人以上の子育てをする働く女性の環境を、自治体間がしっかりと検討する必要があると考えます。

駅前はその市の顔と言えます。電車通勤・通学の方がここに住みたいかどうかは、駅周辺の環境に左右されると言えます。地元である安堵感と共に、駅近くでも最新情報が感じ取れるスマート感が大切です。寝屋川に住みたい、そして家族が成長し家を引っ越し先も寝屋川内で探したいと思えるような街づくりが理想です。